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＜第１１回 若林地域会議 会議録＞ 

日 時   令和６年３月２２日（金） １９：００～２０：３０ 
場 所   若林交流館  多目的ホール 
出席者  委    員   １７名 

事  務  局   成瀬支所長、吉澤副支所長、松原副主幹、川合主査、倉地主事 

１ 会長あいさつ〈省略〉 

２ 報告事項 
（１）第１０回若林地域会議の会議録について〈省略〉 

（２）令和５年度若林地域会議の振り返り 
   →会長より説明 

（３）提言に対する回答について 
   →会長より説明 

（４）答申に対する対応について 
   →高岡支所より説明 

（５）令和５年度わくわく事業実績発表について 
   →高岡支所より説明 
〈委  員〉１月の地域会議の時、遊歩道の整備が大変だから業者に頼みたいという質問 

が出た。それに対してわくわく事業を活用してほしいと言っていたが、申請 
すれば可能なのか。 

〈事 務 局〉業者に丸投げというのはわくわく事業の本旨に沿わないのでできない。わく 
わく事業は地域の活動に対しての補助金になる。 

〈委  員〉みどり線のように市の事業としてそういった遊歩道の整備はできないのか。
〈事 務 局〉遊歩道の整備を課題として、市の所管と協議し、独自で事業化してよいとい 

う話になればできる可能性が出てくる。 

〈委  員〉過去に地域課題解決事業として防災カレンダーの作成、高美町の桜並木の整 
備、通学路のみどり線の新設・修繕があった。現在も継続しているか。 

〈事 務 局〉高美町の桜並木の整備と通学路のみどり線の新設・修繕は継続している。 
〈委  員〉みどり線は来年度で全て引き終えるのか。また、通学路の標識について、修 

繕も事業化されていたはずだが、全く直っていない。どうなっているか。 
〈事 務 局〉みどり線について、引けるところに対しては令和６年度で全て引ける。また、 

標識については、そういった情報があれば是非支所に連絡してほしい。 
〈委  員〉どんな理由で引けないところがあるのか知りたい。 
〈事 務 局〉土木課が現地確認し、決めるということだが、支所として詳細については把 

握していない。次年度に情報提供させてもらう。 
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（６）令和６年度若林地域会議の日程について 
   →高岡支所より説明 

３ 退任委員お礼状授与及びあいさつ〈省略〉 

４ 支所長あいさつ〈省略〉 


